



La saison UNSS est terminée

publié le 17/06/2018

Descriptif :

La saison sportive est terminée. A tous les adhérents de l'association sportive (et vous étiez 112 cette année !), nous souhaitons une bonne fin d'année scolaire, bon courage pour le brevet et nous vous félicitons pour vos résultats, vos certifications d'arbitre, votre assiduité et votre très bon état d'esprit lors de toutes les rencontres. Vous avez fièrement représenté notre collège. Lisez la suite

Aux élèves qui entrent en 2nde, ne manquez pas de vous inscrire à l'association sportive de votre futur lycée, il y en a forcément une !

Bravo à tous et merci :

- ▶ aux assistants d'éducation pour le transfert hebdomadaire des repas,
- ▶ à Léo Pradet pour sa surveillance efficace et bienveillante à la cantine les mercredis midi,
- ▶ à MM Lotodé et Merle pour les modifications d'emplois du temps, pour les heures libérées (..délivrées ..) les mercredis matins, et pour leur attachement à l'AS.
- ▶ aux éducateurs des clubs de Rugby UALR et Tardoire Canoë pour leur soutien logistique et humain ces dernières années,
- ▶ au conseil municipal de La Rochefoucauld pour sa subvention,
- ▶ à la mairie de la Rochefoucauld pour la mise à disposition du matériel, des installations et pour le concours plus qu'efficace des agents communaux (merci David), aussi bien pour l'UNSS que pour l' EPS.
- ▶ aux parents qui font confiance aux valeurs de l'UNSS et pour l'intérêt qu'ils portent au sport scolaire.

Nous vous retrouverons à la rentrée et en pleine forme !

M.Lotodé, président de l'AS et l'équipe EPS :

Pascal Barilly

Tony Carolus

Laurent Etourneau

Gaëlle Feyfant